
Protokoll Vorstandssitzung vom 06.11.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Carlos Gomes (CG), Felix Böwing (FB),
Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman (MZ), Tilman Bohn (TB), Kay
Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR), Moritz Schneider (MS)

Abwesend: Alexander Dietmüller (AD),

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:05 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 30.10.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Quästor:

• AMIV Postkonto ist momentan wegen der Umschreibung gesperrt. PG kann deswegen keine
Zahlungen per Internet Banking machen. PG hat die Postkarte nicht zurückgeschickt. Es gibt
aber bisher keine Reklamation. PG hat trotzdem genug Bargeld in der Kasse für dringende
Zahlungen.

Information:

• AT hat inhaltliche Updates der Webseite gemacht und auch Stellen aufgelistet, die von HoPo
Teams aktualisiert werden sollen.

• Merchandising wartet immer noch auf die Pullover-Lieferung.

Kultur:
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• Alle Events laufen und sind ausgebucht.

• PS4 ist der Preis fürs Poker Turnier. TB meint, dass das Budget reichen sollte.

HoPo ITET:

• Rege Teilnahme an der PVK umfrage.

• HoPo ITET braucht Zugang zum PVK Tool. FB soll CG die ETH Kürzel der entsprechenden
Personen schicken.

• Rechnung an das D-ITET zum Erfolgreich durch das Basisjahr Apero wird morgen von
Pascal erledigt. Felix will nochmal drüberschauen, bevor es rausgeht.

HoPo MAVT:

• Kein eindeutiges Resultat bei der Taschenrechner Umfrage. 50% der vorgeschlagenen Ta-
schenrechner sind programmierbar und deswegen für die Dimensionieren Prüfung nicht
zulässig. Mögliche Lösungen sind entweder alle Taschenrechner (auch programmierbare) zu-
zulassen oder die Prüfung ohne Taschenrechner zu führen. Nächsten Montag trifft das HoPo
Team mit dem Dimensionieren Professor.

External Relations:

• Siemens hat noch keine Entscheidung getroffen, ob sie das Fondue Event sponsoren wollen.
Im schlimmsten Fall bietet AMIV Accenture wieder das Sponsoring Recht an.

• ER hat mit Leuten von Kontakt getroffen, wobei sie Feedback und neue Ideen bekommen
haben.

• Exkursionen zu ABB und Alstom sind ausgebucht.

• SR will ein Semesterprojekt ausrufen, dass das Sponsoring für nächstes semester schon dieses
Semester gefunden werden soll.

• KW wird Porsche fragen, wann AMIV eine Exkursion zu denen machen kann.

Infrastruktur:

• MS organisiert Legi Zugang zum CAB Gebäude für alle, die sich in die Liste eingetragen
haben (Kulturis, HoPo Team etc.). MS nimmt alle Vorstände in die Liste ein.

3. Diskussion

Weihnachtsmorgenessen

Es ist ein Vorstandsevent, das voraussichtlich am Montag der letzten Semesterwoche organisiert
wird. Kultur wird noch anfragen, ob die Gloriabar am genannten Datum verfügbar ist. Der Treff-
punkt für Vorstand ist um 6.15 morgens an den Standorten. Kultur wird auch für das Event
einkaufen.
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ETZ Plakatsituation

Die Sache wird noch nicht abgeklärt. Das Problem ist, dass AMIV bisher auf Kostenstelle von ISG
Plakate drückt. MS sieht 2 Lösungen zum Thema, entweder schickt ISG AMIV eine Rechnung oder
lässt ISG AMIV weiter kostenlos drucken. MS wird die Sache mit ISG abklären.

Social Event MEST

Ein Social Event (grillen) für MEST Student wird vom Department ITET organisiert. Für das
Event wird ein Grill vom AMIV gemietet. Die Veranstalter haben eine Anfrage an das Kulturteam
gemacht, ob das Kulturteam bei der Planung unterstützen würde. Die Kulturvorstände haben
einen Termin mit den Veranstaltern abgemacht.

Infoscreen

Das Infoscreen steht schon mit einem 19” Bildschirm. Es wird aber noch nicht betrieben, da IT
noch nicht mit dem Software auskennt. Inhalte müssen auch kreiert werden. CG erklärt zusätzlich
die Funktionsweise des Infoscreens. CG wird auch dem VSETH Vorstand einen Antrag für einen
grösseren BIldschirm stellen.

Webseite

CG hat die Webseite mit Conrad Burchert wiederhergestellt. NS fragt, ob CG bei ITET reklamiert
hat. CG teilt mit, dass ITET sich für die schlechte Kommunikation entschuldigt hat. Nächstes Mal
sollte die Kommunikation besser sein. CG hat auch Inhalte auf der Webseite wiederhergestellt.

Coding Weekend

Es wird nur an einem Tag ausgeführt. Nur wichtige IT Arbeiten werden gemacht. Nächstes Jahr
wird ein grösseres Event organisiert, um auch Änderungen auf der Webseite zu machen.

Team bier

Es besteht die Frage, ob AMIV weiterhin Bier in Glasflaschen anbietet oder auf Dosen umsteigt.
Bier in Dosen ist zwar günstiger aber verursacht mehr Abfall und Unordnung. AMIV hat nur 40
CHF Verlust an Pfand gemacht. Abstimmung: 10 Glasflaschen, 1 Dosen. Grundsatzentscheid ist,
dass AMIV wie zuvor Bier in Glasflaschen anbieten wird.

Team International

KW warter auf Antworten von Delft. KW wird sie nochmal anrufen.

MR Nach- und Vorbesprechung

Vorstand will AD zu seiner ausgezeichneten Rede, die zu unserem Sieg führte, gratulieren. NS hat
seine Legi am MR vergessen. Es entsteht die Diskussion, ob AMIV einen Antrag auf Statutenände-
rung am nächsten MR machen soll. Es geht darum, dass in den Statuten klar formuliert wird, dass
keine Entlohnung für Kommissionsarbeiten vorgesehen ist. Dies sollte am FR präsentiert werden.
Am FR wird auch gefragt, ob andere Fachvereine oder VSETH Vorstand dazu einen Gegenantrag
stellen würden, um eine Grundsatzsdiskussion anzufangen.
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4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 13.11.2014 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:23
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